



En contar para nada con el señor presidente del Consejo, puesto que el primero de dichos señores había acordado del Sr. Silveira la libertad de hacer los nombramientos militares que estimara oportunos, sin dar cuenta al Gabinete.

Esta era al menos la versión que daban anoche las gentes candidas. Sin pérdida de tiempo, el general Linares visitó a Silveira, mostrándole la carta del señor Weyler, y en esa entrevista quedó resuelto nombrar a éste capitán general de Madrid.

El tema principal de las conversaciones, fué durante todo el día de ayer, la situación poco clara en que quedaba el general Polavieja.

El general Polavieja ha sido postergado esta vez por el Sr. Silveira, confirmando así los rumores que ya apuntábamos en nuestro número de ayer.

El ministro de la Guerra le ha nombrado presidente de la Junta Consultiva, el nombramiento ha sido firmado por el regente y el decreto inserto está en el Diario Oficial.

El detalle más extraño de esta original combinación militar, es que en la redacción de los decretos de Guerra no consta la fórmula: «De acuerdo con el Consejo de ministros».

En casa de Weyler El domicilio del marqués de Tenerife se vio ayer muy visitado durante todo el día.

El señor ministro de Instrucción pública no asistió por haber fallecido su hermano el magistrado en Granada.

Murmuraciones políticas Como supondrán nuestros lectores, sin mucho esfuerzo, ayer no se habó en todos los círculos de Madrid más que del nombramiento de Weyler.

Hay comentarios y explicaciones para todos los gustos. Nosotros vamos a reproducir algunos diálogos cogidos al vuelo aquí y allá.

El primero en llegar fué el ministro de Hacienda y dijo que el Consejo se ocuparía definitivamente de los presupuestos.

El ministro de Justicia anunció que el lunes enviará a la Comisión de Códigos los proyectos de reforma en la ley orgánica y en la de Enjuiciamiento criminal, conforme a la enmienda al art. 17 de presupuestos.

Después llegaron los Sres. Aguilar de Campó y García Aliz y por último el Sr. Silveira.

Después pasó el Consejo a comparecer en el examen del contrato firmado por el ministro de Hacienda y el Consejo de la Compañía Arrendataria de Tabacos.

El contrato se modifica en sentido favorable a los intereses generales del Estado.

Las participaciones del Timbre, que eran del 5 por 100 hasta 45 millones; de 50 por 100, desde 45 a 50 millones, y de 20 por 100, de 50 en adelante sobre el producto bruto, ahora se reducen al 3 por 100 del producto líquido.

La de Tabacos se reduce al 50 por 100 del producto líquido de la renta hasta 120 millones; el 10 por 100, de 120 a 150 millones, y el 5 por 100, de 150 millones en adelante.

Con 116 millones de producto en tabacos tenía la Compañía 8.300.000 pesetas, y el Timbre, con 60 millones, producía a la Compañía 6.750.000 pesetas.

El señor ministro de Instrucción pública no asistió por haber fallecido su hermano el magistrado en Granada.

Por los teatros

COMEDIA

Los galeotes, de los hermanos Quintero.

Desde hace mucho tiempo anunciaba la prensa al estreno de la comedia de los Quintero, se hacían de ella lenguas los que conocían algunas escenas, elogiando la labor de los autores de La buena sombra y augurando a su primera producción sería, así decían, un éxito grande.

Todo el mundo sabía que se habían inspirado los graciosísimos escritores sevillanos en la aventura de Los galeotes, aventura desconocida para los buenos, en la que el esforzado Don Quijote sale con las manos en la cabeza, prometiendo a Sancho que lo recrimina, una enmienda que no llega nunca, que para ello hubiera tenido que arrancarse el corazón del pecho.

Y con estos antecedentes acercóse la general curiosidad, creció la fama de la obra, no dada aún a luz y se hablaba ya de ella como de cosa racionada por el público.

Así estaba anoche la Comedia: el público de las grandes solemnidades, que dice al manual, toda la gente conocida que hay en Madrid, que apenas basta para llenar un teatro, autores, actores, periodistas... hasta María Guerrero y su marido, que bien puede decirse que dieron anoche su primera representación.

Se levantó la cortina ante la general expectación; si alguno de los espectadores hubiera tenido ese capricho, podría haber oído volar una mosca, tan grande era el silencio.

El primer acto es magistral, se hace en él la exposición sencillamente, sin que los personajes cuenten historias, con perfecta claridad.

Los caracteres se dibujan admirablemente, con firmeza.

Don Miguel, el Quijote, es un hombre bueno en toda la acepción de la palabra, capaz de poner en libertad a los galeotes del mundo entero, de dejar desahogada Cuba, y apenas repuesto de las padrazas que en la peligrosa labor recibiera, hacer lo mismo con Ocaña.

En este instante aparece Pedrito, sofocado, diciendo que ha visto a Gloria en un coche con los galeotes.

La obra, es precisa, es la obra de dos escritores que sienten el teatro, es una comedia digna de los que escribieron El patio y La buena sombra.

El éxito, ya lo hemos dicho, fué grande y merecido; apuntadas a la luz, pues la función acabó a la una de la madrugada y la imprenta no espera, van los principales detalles, las escenas más culminantes, lo que no podríamos elogiar a no disponer de una semana y de las columnas kilométricas del Times; fué lo admirable de la interpretación, Rosario Pino, que hizo de Carita una creación; Matilde Rodríguez, logrando en cada escena un triunfo; la señorita Catalá, discretísima Gloria; Valles, Quijote digno de mejor suerte; Rubio, que en el papel de Moisés, aun luchando con grandes dificultades, tuvo momentos felicísimos, García Ortega, digno hijo del gran galeote (no equivocarse) La Riva, delicioso Jeremías, Mendiguchía, que el papel de Pedrito demostró que es un actor de los de buena copa y hasta las Sras. Tejada y Mendizábal y los Sres. Mora y Martínez en sus modestos papeles trabajaron con gran acierto y lograron uno de los mayores éxitos que recordamos.

DE TEATROS

«La gólfemia» en Sevilla.—Se estrenó en el teatro del Duque la apañadísima parodia de La bohème, con éxito grandísimo, repitiéndose casi todos los números de música y siendo llamado a escena infinitas veces Salvador Granés, que, como ya dijimos, se encuentra en Sevilla.

En la interpretación de La gólfemia se distinguieron Elena Rodríguez y Fernando Carbo. Nuestra enhorabuena a todos.

LA GUERRA EN AFRICA

INGLATERRA Y EL TRANSVAAL

Julio Ica.—Sigue la lucha.—Lo que cuesta la guerra

El periódico The Morning Leader manifiesta que los boers no dan muestras de desaliento.

Recordada que el ejército inglés que ocupa el Transvaal y el Orange se eleva todavía a la cifra de 200 mil hombres y que la guerra continúa costando a la Gran Bretaña dos millones de libras por semana.

obrarán movidas por su propio interés y egoísmo, que los hace temer más cada día el absoluto poderío de la Gran Bretaña.

Regidor

Los refugiados boers.—Importantes declaraciones

Un despacho de Marsella anuncia que acaba de llegar a aquel puerto un buque alemán de bordo del cual se encuentran unos treinta boers que han guerrado contra los ingleses y que se dirigen a Holanda.

Lapuya

Wagner en la Zarzuela

Últimas noticias: Se abrió el abono para las representaciones de La Tetralogía el 23 del corriente.

Los principales artistas contratados, hasta la fecha, son: Bernhard Stavenhagen, maestro de la ópera Real de Munich.

La Unión Nacional

(Por telegráfico) Un voto de confianza.—Complimiento senescional.—Por Romero Robledo.

Se ha celebrado la anunciada Asamblea de los representantes de los organismos de esta provincia adheridos a la Unión Nacional.

En el Extremo Oriente

Los boxers en China

(Por telegráfico) Inglaterra y Alemania.—Negociaciones.—Todo por la integridad

Más noticias.—A Dios rogando...—A enseñar los dientes

El acuerdo entre los gobiernos inglés y alemán de que se ha dado cuenta en anterior despacho estampa, además de los extremos sabidos, que si alguna otra potencia utiliza las complicaciones actuales del Celeste Imperio para obtener ventajas particulares, Inglaterra y Alemania examinarán la eventualidad de proteger sus propios intereses.

La esclava de los jesuitas

Proceso y escándalo
Escándalo jesuítico piramidal. Lo de siempre, el jesuita introduciéndose furtivamente en las conciencias...

deje atrás por el gavilán que adita sus garras ante la hermosura y la fortuna de la joven. Desde aquí una especie de amorosa misticción con todo el aparato de cartas secretas y entrevistas...

La Bolsa
COTIZACIÓN OFICIAL
FONDOS PÚBLICOS
4 por 100 perpetua interior
4 por 100 perpetua exterior
4 por 100 amortizable
Deudas del Tesoro
Deudas de Ultramar
Bancos y sociedades
Cambios
En el correo: últimos cambios
Barcelona
A las 4 de la tarde
Noticias
MUEBLES BARATOS? Hotel de ventas ATOCHA, 34

ra prácticas de desinfección. Los barcos que, según las prescripciones del reglamento de Sanidad, la necesitan.
Un sujeto que se hallaba en casa de su novia, en Ciudad Rodrigo, disparó dos tiros contra su futuro suegro, sin que mediase disputa alguna...

Barcelona
Los conductores y maquinistas del tranvía de San Andrés continúan en huelga.
Los obreros reclaman lo que la Empresa les prometió cuando la última huelga general de tranvías de Barcelona, y además que mude el material móvil, pues debido a su mal estado, casi diariamente se registran accidentes desgraciados.
Córdoba
En La Carlota se ha descubierto un hecho que ha causado gran indignación entre el vecindario. En las faldas de la ciudad poblada se ha encontrado un niño de unos cinco años de edad, mal arropado, y que llevaba amarrado por los malos tratos que, según dijo, le propinó un hombre, que le había abandonado porque la criatura no podía seguirle.
Tarragona
Se está preparando un recibimiento entusiasta a la banda del regimiento de Luchana, de guarnición en esta plaza, que en el certamen de Zaragoza ha alcanzado el primer premio.
Lugo
A consecuencia de las heridas recibidas en el refugio de Botezar, entre los mozos de las parroquias de Lemos y Chantada, han fallecido dos mozos naturales de este último punto. Siguen haciéndose gran número de detenciones.
EL DIA DE HOY
A las nueve de la noche, reunión en el Fomento de las Artes.
En la Academia de Bellas Artes, sesión pública para dar posesión a D. Francisco Javier Arce, de la plaza de académico de número, para la que fue elegido en Diciembre del 92.
D. Rodrigo Arce, de los Ríos contestará al discurso del nuevo académico.
La Dinamo, Sociedad de obreros en fábricas de electricidad y similares, celebra junta general ordinaria.
En el Centro Asturiano, a las nueve y media de la noche, inauguración de las conferencias del presente curso.
POR ESPAÑA
Huelva
El proyecto de muelles definitivos para el puerto de Huelva, no aprobado por el Consejo de Obras públicas, data del año 82, y es de importancia capital para los intereses comerciales de toda esta región.
Según ayer nos telegrafió nuestro correspondiente, muy en breve llegará a Madrid una Comisión encargada de gestionar la aprobación del proyecto.
Valencia
Los caladores del puerto y los obreros y marineros de Valencia, Gandía, Denia, Burriana, Moncofar, Benicarló y Cullera han constituido una federación marítima de las Asociaciones obreras de la costa.
La Comisión, nombrada en junta de vecinos, de Sagunto, para contestar al cuestionario que se formuló respecto a la conveniencia de la construcción del pantano de Rio Paloma, que fertiliza las tierras regables desde Algar a Canet, ha contestado satisfaciendo el deseo de los propietarios de esta localidad.
Quiedo
Después de dos meses y medio ha terminado la huelga de esbanistas, que, por lo general y duradera, había llegado a constituir un verdadero conflicto.
Valladolid
En vista del extraordinario precio que la carne ha alcanzado en Valladolid, el Ayuntamiento ha acordado por unanimidad establecer tres tablas reguladoras, una en cada mercado, en las que se venderá la carne a dos pesetas, en vez de dos pesetas cuarenta céntimos, como venía ocurriendo.

iría a incendiar el buque que quedaría descubierto al retirarse las aguas.
Este golpe de mano peligroso, pues los que se encargaron de darlo, saliendo de la ciudad por la puerta de los Dos molinos...

de las damas rechelesas en medio de las tinieblas con increíble sagacidad.
Cornelia me ha contado hoy de este modo los acontecimientos de la noche.
A favor de la obscuridad del ruido del viento y del profundo silencio de nuestra marcha, nos acercamos a tiro de arcabuz al casco del buque sin causar alarma al enemigo.
Algunas mujeres ancianas no querían dejar las haces que llevaban, aunque nos hundimos con frecuencia en el agua ó en barro hasta las rodillas, y apenas podían seguirnos.
Estábamos a poca distancia del buque con cuyas luces nos habíamos guiado a lo lejos al través de las tinieblas, cuando el centinela, oyendo al fin rumor de numerosos pasos, gritó:
¿Quién es?
¿Fuego! ¡fuego!—respondió la Bombarda con voz robusta.
Era la señal convenida.
Cruzamos corriendo el espacio que nos separaba del casco, y casi al momento amontonamos en torno de él nuestras haces de leña y la paja.
El centinela dispara el arcabuz llamando a las armas a sus compañeros.
Estos suben sin perder tiempo al puente, y al ver que no pueden apuntar desde tan cerca de arriba a bajo con los cañones, nos envían en medio de las tinieblas, pero casi a quemarropa, una lluvia de balas que hacen entre nosotras varias víctimas.
Una de ellas pasó silbando sobre mi cabeza y se me llevó la correa.
Todas mis amigas estaban a mi lado, y como no podíamos vernos, nos preguntábamos mutuamente si habíamos sido heridas.
La Bombarda gritó segunda vez.
¿Fuego! ¡Fuego!
Y encendí una mecha azufrada, y

Los magistrados se ocupan en aumentar los abastecimientos de la ciudad mientras el mar está libre. El capitán Mirant, padre de Cornelia, mi novia, está encargado del mando de la escuadrilla que va a comprar trigo a la costa de Bretaña y municiones a Inglaterra. El osado marino está resuelto a combatir con los cruceiros reales si no puede huir de ellos.
Cornelia debe acompañar a su padre en esta navegación. Nos hemos despedido esta mañana.
5 de Septiembre de 1572.—Ayer llegó a La Rochela el coronel de Plouernel, jefe y heredero de esta antigua y poderosa familia desde que su hermano mayor, el conde Neroweg de Plouernel, y su hijo, el vizconde de Odet, murieron en la batalla de La Roche la Belle en un encuentro en que tomamos parte mi padre Odein y yo.
El coronel ha dejado su esposa y sus hijos en casa de su suegro, en el castiello de Mozean, situado cerca de las piedras sagradas de Karnak y que cuenta entre sus dominios varios campos que pertenecieron a nuestro antepasado Joel antes de la conquista de las Galias por Julio Cesar.
9 de Septiembre de 1572.—Hace algunos días que han llegado a La Rochela un gran número de fugitivos que se salvaron de la matanza del San Bartolomé. Se cuentan en el día en nuestra ciudad cincuenta nobles de las cercanías con sus familias y sesenta ministros de la región reformada.
Han venido a reunirse con los rocheleses más de mil quinientos soldados, desertores del ejército real.
30 de Octubre de 1572.—El alcalde Santiago Henri y el consejo de ayuntamiento, encargados de la defensa de la ciudad, despliegan una increíble actividad.
Se ha establecido un consejo militar, del que forman parte el coronel de Plouernel y mi tío el Franco Topo, que es muy experto en lo concerniente a obras de sitio, y especialmente de minas y contraminas.
El consejo militar aumenta las fortificaciones; se han construido nuevas baterías en todos los puntos débiles del frente que se extiende desde la puerta de Congues hasta el baluarte del Evang. Lo, se alza un reducto sobre las ruinas de la iglesia de Nuestra Señora, y sobre una de sus torres, que está en pie, se han puesto dos cañones que barran a lo lejos la campaña; se han colocado bombardas en baterías sobre las torres de las iglesias capaces de sostener el peso y el estremecimiento de esta artillería, de modo que están armadas de este modo las torres de Aix, de Santa Catalina, de la Verdiera y de Criques.
El Franco Topo ha advertido que ciertos puntos del foso entre los baluartes de Congue y del Evangello están mal flanqueados, y propone construir allí lo que él llama en su lenguaje topinoraz ó casamatas, cuyas troneras están al nivel del suelo y pueden hacer sobre el enemigo un fuego terrible y, por decirlo así, subterráneo.
Se construyen estas casamatas.
Hombres, mujeres y niños trabajan en las fortificaciones con inexplicable entusiasmo.
3 de Noviembre de 1572.—Ayer tomó una resolución heroica, que recuerda aquella de que fueron nuestros antepasados Albinck el y su esposa Mera, cuando los bretones, para rendir por hambre al ejército de Julio

FUNCIONES para hoy
Comedia.—Los Galcos.
Pírricas.—García.
París.—Curro Vargas.
Lara.—Con una blanca.—Pajarita de las nubes.—El patio.—Segundo acto.
Zaragoza.—La Tempranica.—La balada de la luz.—El gitano.—La Tempranica.
Sofía.—El barquillero.—María de los Angeles.—El escorpión.—El barquillero.
Palma.—La tiranía.—El fardo del bati.—La alegría de la huerta.—La luna de miel.
Cayena.—Cayena III.—Al agua, peñol.—Froy Vello II.—Cayena III.
Cádiz.—Mis dos maridos.—El color.—Loreto.—Frigol.—La inocencia.
Colón.—A las 5 de la tarde y 7 de la noche.—Dios guardos y variadas funciones.—Albino de 2 a 4 de la tarde a 11 de la noche. Días festivos, desde las 11 mañana.—Exposición Universal.
Rabeja extraordinaria: Estrada, 25 óstinas.
Gran carrocería mecánica.—Junco al Dor de Mayo.
Caballos movidos por vapor.—Todos los días de cinco de la tarde en adelante.—Los festivos de cinco a diez de la mañana y por la tarde.—Plaza de la Lealtad, 1.
Cádiz de Actualidades.—Gran Viograph moderno.—D. Heras desconocidos en Madrid.—Apóstrofes del Tránsito.—Frisión de Cuba.—Spin-Kook.
Señores cada noche here.
maestro japonés (Alcalá, 96).—Todas las noches estable 1 espectáculo por sesiones.—Miles. Duetto (Fragolina), Arlet, Melton, Celir.—Balle español.—Formosa Impia.—Dumada.—Fonógrafo.—Otras curiosidades.
panorama Imperial.—Carretera de San Jerónimo, 16.
Precioso e interesante viaje a La Exposición de París.
De seis tarde a once y media noche.
Plaza de Toros.—A las 8.—(Corrida extraordinaria a beneficio de la familia de Bominguin).—Se hará seis toros, dos del duque de Veragua, dos de D. Juan J. González Nandía y dos del marqués de los Castellanos, por los capataces Luis Manzantini, Francisco Bonal (Bosny), Antonio Fuentes, José García (Algaraboli), Cayetano Leal (Pepe-illo) y Rafael Molina (Ragarije).
Imprenta y Estereotipia de El País, Madrid

HOTEL DE VENTAS

SOCIEDAD REGULAR COLECTIVA
34, Atocha.-Teléfono 860.-Atocha, 34
MADRID
GUARDA-MUEBLES PÚBLICO
para concertarlo, manden una relación exacta y cumplida de los muebles que desean guardar al Director Técnico, D. Antonio Gil.

A los centros productores de España y del Extranjero

Autorizado en debida forma, el Hotel se encarga de retirar de las estaciones los géneros que quedan por cuenta de los interesados y venderlos en pública subasta ó al contado reservándose tan solo el cinco por ciento como interés de venta.

AL PÚBLICO EN GENERAL

Los hoteles de ventas se hacen necesarios en todo país civilizado, á pesar de sus detractores y falsos imitadores, porque facilita la transacción noble entre el comprador y vendedor. A las familias que lo necesitan en el acto, EL HOTEL DE VENTAS LES ADELANTA EL 25 POR 100 DEL PRECIO en tasación convenida, y asegura venta de todo en el término de tres días.

Ventas al contado, con precios fijos, todos los días de 8 de la mañana á 8 de la noche

El Hotel de Ventas compra también á los particulares que lo soliciten, al contado, muebles y toda clase de objetos.—Horas de oficina, de 9 á 12 y de 3 á 5.—ATOCHA, 34

TÓNICO-NERVIOSO

DE RUIZ Á BASE DE KOLA, QUINA, HIERRO Y GLICEROFOSFATOS. El más poderoso nutritivo y reconstituyente. Recomendado por las eminencias médicas en la anemia, clorosis, debilidad, histerismo, neurastenia, digestiones difíciles. Frasco 2 pias. Serrano, 43, farmacia, esquina á la de Lista. Por correo 2,25 pias. En Zaragoza, Rios, Coso, 43; Toledo, viuda de G. Santo, Comercio, 32; Ciudad Real, Saucó, Granada, Santos, Mesones, 21; Valladolid, G. Gil, F. Dorada, 46.

Braguero Gibernau
Hernias (quebraduras)
Los que padecen de hernias y usan un regulador han resuelto un problema hasta la fecha irresoluble...

La Ultima Moda
publica en el núm. 668 (21 de Octubre) 42 modelos de trajes y abrigos de última novedad y con las respectivas ediciones reparte un Figurín acuarela, un pliego de novela, una Hoja de patrones dibujados, una Hoja de dibujos para bordar y un patrón cortado. Precio: cada número, 1.ª ó 2.ª Edición, 25 cts. Completa, 40.—Trimestre 1.ª ó 2.ª Edición, 3 pesetas. Completa, 5.—Valdequez, 56, hotel, Madrid.—Se remiten números de muestra.

QUINTA DE LA ESPERANZA
GUMICH Y BARRERA. Unica semilla. Cedaceros, 3. Semillas de flores, papaverinas, forrajeras y prateas. Cebollas de Holanda.—Catalogos gratis á quien los pida.

No hacéis bien la digestión?
Tomar después de las comidas una copita de Cognac, Ron, Vainilla (Chartreuse), Abadía (Benedictino) ó de Crema, de Cacao, Café, Vainilla, etc., de los Sres. Latorre Blanché y C.ª, San Hermenegildo, 19, duplicado.

ZARZAPARRILLA BORRELL
Esta preparación obtiene cada día mayor éxito, por sus excelentes cualidades para combatir humores herpéticos y sífilíticos, como zonas de la piel, erupciones, granos, divaricas y cuantiosa afección dependiente de la erestitis de la sangre. Su uso se ha generalizado tanto que hoy día se toma como una bebida de refresco que á todos conviene y á nadie perjudica.
Madrid: Farmacia de BORRELL hermanos
Puerta del Sol, número 5
Estijas en cada frasco la firma y rubrica de BORRELL HERMANOS
Al por mayor, Capellanes, 1, D. Guillermo Garcia

Viruelas.-Viruelas
La Pomada Antivariolosa Cabello Gutiérrez actúa su acción, calma la picazón y evita las señas que aquí las dejan.—2 pesetas tarro.—Por correo, 2,50.—Paseo de Arce, núm. 21, Farmacia.

GRAN ALMACEN DE TEJIDOS
Gran surtido en toda clase de artículos para señora. Especialidad en ropa blanca y géneros negros y blancos. Gran surtido en paños y ropa hecha. Gran taller de confección de toda clase de prendas para caballero.
25 pral., Concepción Jerónima, 25, pral.

Invitación para participar á la próxima
GRAN LOTERIA DE DINERO
500,000
Marcos ó aproximadamente
Pesetas 800,000
como premio mayor pueden ganarse en caso más feliz en la nueva gran Lotería de Dinero garantizada por el Estado de Hamburgo. Especialmente:
1 Premio á Marcos 300000
1 Premio á Marcos 200000
1 Premio á Marcos 100000
1 Premio á Marcos 75000
2 Premios á Marcos 70000
1 Premio á Marcos 65000
1 Premio á Marcos 60000
1 Premio á Marcos 55000
2 Premios á Marcos 50000
1 Premio á Marcos 40000
1 Premio á Marcos 30000
1 Premio á Marcos 20000
16 Premios á Marcos 10000
56 Premios á Marcos 5000
102 Premios á Marcos 3000
156 Premios á Marcos 2000
4 Premios á Marcos 1500
612 Premios á Marcos 1000
1030 Premios á Marcos 300
36053 Premios á Marcos 169
20968 Premios á Marcos 250, 200, 150, 148, 115, 100, 78, 45, 21.
1.º de Noviembre de 1900
Valentin y C.ª
HAMBURGO
ALEMANIA
Para orientarse se envia gratis y franco el prospecto oficial á quien lo pida.

LA PROVEEDORA
Préstamos á comerciantes é industriales
MÓDICO INTERÉS.—FACIL PAGO
No cobra comisión ni gastos.—Pagando antes el plazo convenido devuelve los intereses correspondientes
INFANTAS, 23, PRIMERO

Colegio clásico español
1.º y 2.º enseñanza: 80 años de existencia; 15 profesores; sistema Froebel; patios de 2.000 mtrs; fricción; baños; varaneros los alumnos en su quinta de Eze (Avila); Dr. L. Gómez presidente SERRANO, 33.
Contra la Obesidad
Tan maravillosos son los resultados del tratamiento del Doctor Rodríguez haciendo disminuir 5 kilos cada 15 días, sin molestias ni masajes, que ya son varios los célebres médicos extranjeros que han venido á estudiar su procedimiento. Montecano, 23, pral.

EL PAÍS Tres ediciones diarias EL PAÍS 8, MADERA, 8, TELÉFONO 697

MAGNESIA DE BISHOP.
El elitrato de Magnesia Bishop es una bebida refrescante que puede tomarse con perfecta seguridad durante todo el año. Además de ser agradable como bebida matutina, obra con suavidad sobre el vientre y la piel. Se recomienda especialmente para personas delicadas y niños.
De venta: En todas las Farmacias y Droguerías

EMULSION NADAL ES LA MEJOR
con 80 por 100 aceite puro hígado bacalao y glicerofosfatos é hipofosfatos de cal y sosa. Aprobada y recomendada por el Colegio Médico oficial de Barcelona y autorizada por el Dr. Bonet, Catadrático de farmacia en la Universidad de Madrid. Es alimento, golosina y medicamento tónico y estimulante del desarrollo físico; aumenta la secreción láctea, ayuda al crecimiento de los huesos y salida de los dientes; de efectos positivos en las embarazadas y en la infancia. Es cromatofila, blanqueadora y la más agradable (se conserva siempre). Cura la tos, estornudos, bronquitis, asma, catarros, influenza, reumatismo, debilidad, gota, reumatismo, diabetes, etc. De venta en todas las farmacias. Depositos: G. Gava, Capellanes, 1, Martín y C.ª, Tetuán, núm. 8, Fernández M. Sacramento, 2, Madrid.—M. Nadal, Tortosa.

Academia Musical
En esta academia, puede obtener el que se dedique al estudio de la música, á la par que una enseñanza, rápida y progresiva una gran economía: pues por 5 pesetas mens. Se da lección diaria de Solfeo y de piano hasta 4.º año. Hay clases especiales de piano, Canto y Armonía por precios reducidos. El que lo desea puede adaptar el plan de estudios del Conservatorio. Lecciones á domicilio, desde 10 pesetas. Razón, Mayor, 1, Agencia de anuncios.

Dinero
por alfileres, ropas y papetería de punto de vista. Intereses de 3 al 4 por 100.
Ventura de la Vega, 11, pl.

Dinero
De 2 al 4 por 100 por alfileres, ropas y papetería del Monte de Piedad.
Precedores, 58

ELEOLADO MIR
Maravilloso remedio de erisipelas, viruela, sarampión, quemaduras y herpes. Ni quedan señas ni se muere nada, si se emplea á tiempo. Botica.—Doctor Mir, Horreo de la Mata, 15, pral.

CHOCOLATE ESPECIAL
Con este título la Compañía Colonial acaba de poner á la venta en sus dos establecimientos, calle Mayor, 18 y Montero, 8, un chocolate que verdaderamente superior y de precio arreglado, hasta la fecha sólo se elaboraba de encargo para el consumo de algunas familias distinguidas de esta corte.
Precio del paquete (400 gramos), 1,75 pesetas. Precio del 1/2 paquete (200 id.), 0,88 id.
De venta en la Compañía Colonial.
Mayor, 18.—Montero, 8.

CONSULTA DE SAN JUAN DE DIOS
Enfermedades de la piel: Venero, sífilis, virus urinaris. De 8 á 10 y de 12 á 11, 50 cts. De 10 á 11, 2 pias. De 11 á 12, 5 pias. Calle de Sta. Isabel, 11, principal. 30 años especialista. ULTIMOS ADELANTOS

Nadie puede competir
con el Gran Barco de Londres en precios de camas de hierro y de metal. Colchones de muelle de todos los sistemas, muelles y tapicerías. Su grandioso surtido se halla dispuesto para todas las clases sociales, desde lo más rico á lo más barato.
32, ATOCHA, 32

Gran barato de calzado
53, San Bernardo, 53, (junto á la Universidad)
Para señoras, botas desde 3 pesetas; de cartera, mata ó chorol, 5 zapatos, mata ó color, 2,50; de chorol, 3. Para caballeros, botas mata, 5,50 de pieza, 6 de cartera ó brodequines, 7; de chorol de 1.ª 12. Para niños desde 0,50. Zapatillas y toda clase de calzado á precio de fábrica.—Se regala un par de zapatos por cada 15 pesetas de gasto.

Antidiftérico de Egs
Único remedio que cura más del 90 por 100 de los casos ferrosos diftéricos.—Deposito, Guillermo Garcia, Capellanes, 1, Martín y Compañía. Tetuán, 3, Madrid.

Cesar, arruinaron con el incendio su país entonces tan rico y fértil, y que se convirtió de este modo en un desierto desde Nortes hasta Venas.
Ayer fueron demolidas é incendiadas á manos de sus poseedores, por orden del alcalde de La Roche-la, todas las casas del arrabal de San Eloy y de los barrios de las Salinas, de Volliers y de Patere, con objeto de no dejar al enemigo ningún alfiler para acercarse á la plaza y hacer más peligroso el sitio.
8 de Noviembre de 1572.—El ejército católico, mandado por Biron, ha llegado hoy á la vista de la plaza y ha tomado posición fuera del alcance de nuestra artillería.
12 de Noviembre de 1572.—El general Biron ha recibido refuerzos considerables y una parte del material de sitio, se ha aproximado á la ciudad y ha sentado los reales en San Andrés.
El coronel Strozzi, uno de los mejores oficiales del ejército católico, ocupa á Puy Libereau; el coronel Saint Martin, á la cabeza de mil doscientos hombres, está alojado en la Gord; el coronel Goas en Rempsey, con seis compañías de infantería; y M. du Guast, uno de los mejores del duque de Anjou, hermano del rey Carlos IX, ocupa á Aytré, con dos regimientos de tropas veteranas.
Previendo estas disposiciones del enemigo, y para que éste no encontrase más alfiler que escorbos, los habitantes de Aytré habían entregado á las llamas su villa.
8 de Diciembre de 1572.—El ejército enemigo recibe refuerzos considerables, extendiendo su campamento y estrecha el cerco.
Todos los días se traban escaramuzas

sanrientas entre los rocheleses y los sitiadores, los cuales pierden en ellas mucha gente.
Confidados en la superioridad del número, se aventuran en medio de los vílidos cercados de paredes y zanjas ó á través del laberinto de sendas trazadas apenas entre los cañizares de los pantanos.
Los rocheleses se emboscan detrás de las valladas, dentro de las zanjas ó entre las cañas de los pantanos, y sus arcabuces diezman á los católicos, los cuales intentan perseguirlos, pero desaparecen hundiéndose en la profundidad de las hornagueras cubiertas de verde yerba y que no saben distinguir de la de los prados.
Es una guerra de emboscadas, semejante á aquella terrible lucha que los americanos sostenían en sus landas, en sus pantanos y en sus bosques contra los soldados del hijo de Carlomagno en la época de nuestro antepasado Vortigern.
13 de Diciembre de 1572.—Ayer hubo un combate encarnizado en la populosa villa de La Fuente, á donde afluyen á un receptáculo copiosos manantiales traídos de pués á la ciudad por un acueducto.
Las tropas reales se habían apoderado de esta villa para desviar las aguas y privar de ellas á La Roche-la, lo cual consiguiéran.
Miño el Franco Topo y su compadre Barbot, el calderero de la isla de B, habían propuesto introducirse por el aquel acueducto seco, llegar de este modo hasta el sitio donde están acampadas las tropas en La Fuente, y hacerlas saltar por medio de un horno de mina, pero esta proposición fué rechazada, y se prefirió un ataque á viva fuerza en que se perdió mucha gente.

La Fuente ha quedado en poder de los sitiadores y están cortados los canales, pero las fuentes de la ciudad y los pozos proporcionan agua en cantidad suficiente.
7 de Enero de 1573.—El enemigo, con objeto de estrechar más el cerco, ha construido dos fuertes en la entrada de la bahía ó rada que precede al puerto interior de la ciudad, de modo que nuestros buques se verán obligados á pasar bajo el fuego de nuestras baterías.
12 de Enero de 1573.—Nuestro amigo maese Barbot, el calderero, llevó á cabo antes de ayer un rasgo, único, según creo, en los fastos de la guerra.
Existe cerca de la contraescarpa del baluarte del Evangelio, un molino llamado Brande, donde el capitán Normando colocaba durante el día un puesto avanzado compuesto de varios hombres, los cuales volaban al anochecer á la ciudad dejando en el molino las armas y un centinela.
El coronel Strozzi, aprovechándose antes de ayer por la noche de la claridad de la luna, fué á atacar el molino al frente de su destacamento reforzado con dos culebrinas.
Barbot estaba allí sólo custodiando las armas y resolvió resistirse y se resistió, descargando sobre los sitiadores uno tras otro los arcabuces que habían dejado cargados en el armario de la guardia, dando terribles gritos y remediando diferentes voces para persuadir al enemigo que el molino tenía numerosos defensores.
El capitán Normando, que corrió á socorrerse al parapeto, del baluarte al estirando de los disparos, gritaba á maese Barbot que se resistiese y que se quedase con su compañía, pues pronto iba á enviarle auxilio.

El circuito era largo, de modo que antes de que los rocheleses pudieran llegar desde el baluarte al molino, situado al lado opuesto del foso, maese Barbot á pesar de su increíble valor, se vió perdido, porque le faltaban municiones.
Pidió cuartel para él y su supuesta compañía y Strozzi se lo concedió al calderero, que, saliendo de su puesto, manifestó que su compañía se componía de... su única persona.
Strozzi se quedó avergonzado y admitió el valor del hugonote, pero sus soldados pedían á gritos la muerte del prisionero cuando llegó el capitán Normando, derrotó con su gente á los realistas y libertó al intrépido maese Barbot.
19 de Enero de 1573.—(Gracia, Dios mol Mi novia Cornelia y otras osadas rochelesas, se han salvado esta noche de un inminente peligro.
Los bergantines del capitán Mirant, encargados de abastecer á La Roche-la de municiones de guerra y trigo, se dan con frecuencia á la vela para la costa de Bretaña ó para Douvres, y vuelven á entrar en nuestro puerto con su cargamento.
Las tropas reales, para interceptar esta navegación ó hacerla muy peligrosa, han traído siguiendo la costa desde Brouage el casco de un gran buque desahogado, y después de llenarlo de arena, lo han echado á pique cerca de la entrada de la bahía que conduce á nuestro puerto.
Esta especie de pontón medio sumergido, sostiene varias piezas de artillería que, unidas á las del reduto construido, ya por el enemigo en la otra punta de la bahía, deben cruzar sus fuegos contra los buques que entren ó salgan de la rada.
El consejo de defensa decidió ayer que durante la noche á las tres de la mañana, en el momento de la marea más baja, se